



NUESTRAS FIESTAS

Concluidas nuestras fiestas, con el acto del traslado de la imagen de s. Jorge a su ermita, es bueno dejar constancia, escrita para la historia, de la misa mayor del día de S. Jorge

LA MISA MAYOR. Este año estuvo presidida por el Sr. obispo de Menorca D. Salvador Giménez Valls, valenciano, muy vinculado a nuestra parroquia.

Y este año los concelebrantes tuvieron un matiz especial. Además de los sacerdotes del Arciprestazgo estuvieron D. Manuel Soler, párroco que fue de Banyeres, ex vicario Episcopal, ex Abad Mitrado de la Colegiata de Xàtiva, y en la actualidad Canónigo de la Catedral de Valencia; D. Elias Pastor, ex vicario de Banyeres y en la actualidad párroco de la Parroquia de S. Jorge de Valencia y profesor de la Facultad de Teología de Valencia. D. Ramón Micó que realizó el curso de pastoral en Banyeres y en la actualidad es párroco de la parroquia del Salvador de Cocentaina. D. Ramón presidió también la procesión. Y D. Juan

José López Pacheco, párroco de Albaida, y que en su día estuvo en Banyeres en servicios pastorales.

También estuvieron los sacerdotes de Alcoy, ciudad vecina y con la que compartimos el mismo patronazgo: D. Vicente Balaguer, Arcipreste de Alcoy y párroco de S. Mauro y D. Rafael Valls, párroco de la parroquia del Sagrado Corazón de Alcoy. Ambos muy vinculados a las fiestas de moros y cristianos.

Dos sacerdotes, en verdad "venerables": D. Gaspar Navarro, "65 años sacerdote", ex párroco de la Real Parroquia de los santos Juanes de Valencia y D. José Formentín, "61 años sacerdote". de Cullera y ex párroco de la Parroquia de Sto. Domingo Savio de Valencia.

Y los sacerdotes D. José Enrique Sanjuán, párroco de S. Antonio de Cullera, y D. Diego Ferrándiz, párroco de S. Francesc de Cullera.

Fue una alegría para todos esta concelebración.

Y un año más con la participación inestimable de la Coral Mariola y el grupo Instrumental.

EL 25 DE ABRIL. Este año, a causa de la, persistente y pertinaz, lluvia el 25 de abril tuvo un matiz especial. La misa en la ermita del Santo Cristo se celebró como es habitual. No olvidemos que este día es "el día del Santo Cristo". Y que hace años se celebraba allí la misa con la presencia de autoridades y capitanes.

La misa en el cementerio no tuvo lugar, pero a las 11'30 se celebró la misa en el templo

parroquial. Concluida la misma tuvo lugar la “alsà dels capitans”, delante de S. Jorge, y la firma en el libro de oro del Santo Cristo. A continuación el acto del “despojo”, en un marco único, delante de S. Jorge.

El templo parroquial ha sido una vez más la casa de todos (en este caso con una presencia “masiva”), y más para nuestras queridas y entrañables fiestas de moros y cristianos en honor a S. Jorge.